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 Mainz, 26.01.2016 
 
 
Anfrage 0232/2016 zur Sitzung  am 03.02.2016 

 
Integrierte Leitstelle der Feuerwehr (CDU) 
 
 Bereits seit längerem wird über die Einrichtung einer Integrierten Leitstelle bei der Mainzer 
Berufsfeuerwehr diskutiert. Seit einiger Zeit hat man jedoch nichts mehr über dieses The-
ma gehört. 
 

 
 
Wir fragen deshalb die Verwaltung: 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 
 

2. In welcher Wache soll die Integrierte Leitstelle eingerichtet werden? 
 

3. Bis wann soll dies geschehen bzw. wie sieht der Zeitplan aus? 

 
 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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